

Venezuela moderniza su infraestructura portuaria



Caracas, 11 mar (RHC) El ministro venezolano de Comercio Exterior e Inversión Internacional, Jesús Faría, informó, que su gobierno invierte unos 60 millones de dólares en la modernización de la infraestructura de puerto.

Durante una inspección a los trabajos de modernización en la zona estéril de Puerto Cabello, estado de Carabobo, explicó Faría que las inversiones se realizan para promover las exportaciones y contribuir con la dinamización de la economía nacional.

Indicó que también se busca crear las condiciones óptimas para que la producción en el país sudamericano se recupere y las exportaciones se conviertan en motor esencial en el desarrollo de la nación.

El funcionario expresó, además que todo ello está encaminado a orientar la producción nacional hacia la comercialización externa y dijo que para que eso ocurra deben adecuar sus infraestructuras de comercio en esa área.



Radio Habana Cuba